



*Club Fribourgeois d'Aviation
Case postale 100
1725 Posieux*

La Roche, le 23 mai 2023

Activité du 30 juin « Le jour le plus long »

Chers membres du CFA, chers pilotes d'Ecuvillens,

Le CFA a le plaisir de vous inviter à sa traditionnelle soirée de vol du début d'été baptisée « le jour le plus long ». En effet cette période de l'année voit la limite jour-nuit flirter avec les 22h00 mais difficile d'en profiter vraiment. C'est pourquoi nous avons mis sur pied cette soirée de vol qui vous permet de décoller après la limite habituelle de 20h00.

Les « règles du jeu » ont été fixées de la manière suivante:

- *les tours de piste ne sont pas autorisés après 20h00*
- *pour les avions d'Air Fribourg Services, les vols peuvent être limités à 30 minutes par pilote, pour que tout le monde puisse en profiter*
- *dernier atterrissage à 21h45 pour tous les avions*
- *pas de vol de nuit autorisé*

Pour animer la soirée, les tenanciers du restaurant de l'Aérodrome, vous proposeront diverses formules pour vous restaurer. Les pilotes qui participeront au Jour le plus long (décollage après 20h00) recevront un **bon de CHF 20.00 pour leur repas**.

De plus, la **taxe d'atterrissage sera ramenée à CHF 10.00** pour tous les avions.

Nous comptons sur dame météo pour nous offrir de magnifiques conditions de vol pour le 30 juin.

L'équipe du bureau se réjouit de recevoir vos réservations !

Au terme du service de vol, l'équipe du GAF présentera son désormais traditionnel night glow !

En espérant que vous répondrez présent à cette soirée, nous vous transmettons nos salutations les meilleures.

*Pour le Club Fribourgeois d'Aviation,
Le Président, Stéphane Galley*